

KIM

Wajah Baru Gerbang Pos Kotis Keneyam, Simbol Semangat Kesatria Pandawa Kostrad di Medan Tugas

Agung widodo - JATENG.KIM.WEB.ID

Aug 11, 2023 - 14:17



NDUGA- Tak henti-hentinya berkreasi dan berinovasi ditengah padatnya tugas yang sedang di emban, Kesatria Pandawa Kostrad dibawah pimpinan Dansatgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi, S.E., M.I.P alias Bang Alex kembali berulah dan membuat gebrakan baru.

Prajurit Pandawa Kostrad yang sedang bertugas di daerah rawan gangguan Kelompok Separatis Teroris Papua (KSTP) tersebut membangun sebuah gerbang baru "Gapura Pos Kotis Keneyam" sebagai simbol semangat dan kehadirannya di Distrik Keneyam, Kabupaten Nduga, semakin dikenal oleh masyarakat.



Letkol Inf Subandi alias Bang Alex dalam keterangannya kepada tim Penerangan 411, Jum'at (11/8/2023) mengatakan, setelah melewati proses yang cukup sulit untuk mendatangkan bahan-bahan bangunan terutama karena akses yang sulit, gapura Pos Kotis Keneyam selesai dibangun oleh para Kesatria Pandawa Kostrad.

Lanjutnya, pembangunan sendiri dilaksanakan disela-sela padatnya kegiatan dan mobilitas pasukan, dengan semangat dan tetap menjaga faktor keamanan, secara bersama-sama para personil saling bahu-membahu menyelesaikan pembangunan gerbang baru selama 2 Minggu.

"Ini jadi simbol semangat yang luar biasa dari Para Kesatria Pandawa Kostrad, ditengah kesibukan tugasnya, dan keterbatasan berhasil membangun sebuah gerbang baru untuk menjadikan Pos Kotis Keneyam lebih bagus, lebih rapi dan

tentunya akan semakin dikenal oleh masyarakat luas," ungkap Bang Alex.

Sementara itu, Lettu Inf Sunariyo sebagai Pasiter Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad menyampaikan ucapan syukur telah selesai pembangunan gerbang baru sebagai bagian dari pembenahan pos supaya Pos Kotis Keneyam semakin rapi, dan tentunya menjadi simbol semangat para Kesatria Pandawa.



"Dalam kegiatan pembangunan ini, berlangsung sekitar 2 Minggu dari tahap pengelasan, penggalian, pemasangan rangka, pengecoran dan finishing, dilaksanakan dengan penuh semangat para Kesatria Pandawa," tandasnya.

"Kami juga mendapatkan bantuan tenaga dari masyarakat sekitar pos, yang datang sukarela membantu personel Pos Kotis dalam proses pembangunan gerbang tersebut, tentunya ini merupakan bagian dari kebersamaan dan wujud dari Kemanunggalan TNI-Rakyat," pungkasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad